



miguelangelok | Industria Petrolera | 25/11/2024, 16:30 | comentarios: 0



Ecopetrol advirtió posibles restricciones de gas debido a toma de la planta de Gibraltar



Ecopetrol informó que ayer 24 de noviembre miembros del Movimiento Político de Masas Social y Popular del Centro Oriente de Colombia (MPMSPCOC) se tomaron la planta de Gibraltar, ubicada en la zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.

El hecho, ocurrido hacia las 6:00 de la tarde, obligó a apagar las operaciones con lo que se restringe el despacho de 38 millones de pies cúbicos diarios de gas, que abastece a municipios de Santander, Norte de Santander y la refinería de Barrancabermeja.

Ecopetrol en su compromiso con el abastecimiento de combustibles en el país, implementó un plan de acción en coordinación con las distribuidoras de gas, para minimizar el impacto.

La toma puso en riesgo la seguridad de 22 trabajadores que se encontraban en turno, quienes, en las últimas horas, salieron del lugar.

Ecopetrol rechazó la toma de la planta y llamó a los manifestantes para que busquen el diálogo como principal mecanismo para la resolución pacífica de conflictos en los territorios. Asimismo, reiteró su compromiso con la promoción y respeto a los derechos humanos.

Me gusta 12

Compartir

Noticias Relacionadas:

[EL LISTADO DE LOS ASPIRANTES A LAS ELECCIONES DEL 30 DE OCTUBRE EN CASANARE](#)

[DESDE ESTADOS UNIDOS NÉSTOR CARO ROMPIÓ SU SILENCIO EN EL CASO DEL MINISTRO DE VIVIENDA VARGAS LLERAS](#)

[Industria del gas natural prevé reducir la pobreza energética en 650 mil hogares colombianos para los próximos 2 años](#)

[Refinería de Barrancabermeja celebra 100 años como motor de desarrollo de Colombia](#)

[INFORME DE RIESGO ELECTORAL DE LA DEFENSORÍA DEL PUEBLO INCLUYE A CASANARE](#)

Noticia anterior

Comentarios

0 comentarios

Ordenar por



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook